

Es liegt eine Anmerkung über Punkt 5 der Niederschrift des Jugend-, Senioren-, Kultur- und Sozialausschusses vom 24.09.2009 vor, in dem festgestellt wurde, dass kein Vertreter des Kinder- und Jugendring Swisttal e.V. zum Ortstermin zur Begehung des vorderen Eingangs des Alten Klosters in Heimerzheim zugegen war. Ein neuer Termin soll zu einer erneuten Begehung, unter Anwesenheit eines Vertreters des Kinder- und Jugendrings Swisttal e.V., vereinbart werden.

Es liegt eine Anmerkung über Punkt 7 der Niederschrift des Jugend-, Senioren-, Kultur- und Sozialausschusses vom 24.09.2009 vor. Es wird festgestellt, dass der mit dem Aussiedlerbeauftragten zu ermittelnde Integrationsbedarf (Sprachkurse, Kochkurse, Heranführung an das Vereinsleben) noch nicht als Bericht in der Sitzung aufgeführt und nicht zur Beratung vorgelegt wird. Der Bericht soll bei der nächsten Sitzung des Jugend-, Senioren-, Kultur- und Sozialausschusses vorgelegt werden.